

Beschluss des Verkehrsausschusses

- öffentlich - mit : Stimmen

**Benennung einer neuen Erschließungsstraße vom Schnepfenreuther Weg
zwischen den Hausnummern 41 und 47 nach Südwesten**

- I. Der Verkehrsausschuss beschließt, die vom Schnepfenreuther Weg zwischen den Hausnummern 41 und 47 nach Südwesten abzweigende Erschließungsstraße mit

Selliner Straße

(nach dem Ostseebad Sellin auf der Insel Rügen)

zu benennen.

- II. Ref. VI/Geo

Nürnberg,

Der Vorsitzende:

Der Referent:

Schriftführerin: